

子どもと共に



2学期終業式

今学期も多くの行事がありました。

その度ごとに、生徒たちの大きな“力”を感じました！

二学期 終業式

年間で最も長い二学期が本日で終了し、明日から冬休みです。今学期は、修学旅行や文化祭、連合音楽会、校外学習など、たくさん行事がありました。皆さんにとって、今年はどうな一年だったでしょうか。二〇二五年も実りある一年にしていきましょう。

発行人
中島中学校
校長 長野 真太郎
松山市長師 817
997-0204

一学期を振り返り



一年 壮良

中学校生活初めての二学期は、とても充実したものになりました。たくさん行事があった二学期の中で私が特に頑張ったことは二つあります。

一つ目は部活動です。卓球部では、総体の課題を基に、ダブルスでのコミュニケーションの取り方について意識し、シ

ングルスはレシーブ練習に重点を置いて練習しました。また、二年生にとっては最後の新人戦なので、先輩が安心して試合を行えるよう、感謝の気持ちも込めながら進んで声掛けをしました。駅伝部では、

長距離走に苦手意識がありました。苦手を克服できるように呼吸の仕方を工夫し、本番では走り切ることができました。

二つ目は文化祭です。文化祭当日はとても緊張しました。合唱では、二か月間全校生徒で練習してきた成果を出すことができました。

総合的な学習の時間の発表では、まとめた内容が相手によく伝わるよう、大きな声ではきはきと発表する

ことができました。明日から始まる中学校生活初めての冬休みで頑張りたいことは二つあります。

一つ目は学習です。夏休みは宿題をためてしまい反省しました。冬休みは計画を立てることで効率よく取り組みたいです。

また、一月の診断テストに向けて、二学期末テストの結果を振り返り、苦手な数学や英語にも進んで取り組みたいです。

二つ目は規則正しい生活です。夏休みは寝る時間が遅くなり、生活リズムが乱れてしまったので、冬休みは早寝早起きを心掛け、規則正しい生活を送れるように生活したいです。

校長先生から「失敗した時が大切」というお話がありました。夏休みと同じ過ちを繰り返さない強い意志を持ち、有意義な冬休みにし、次の学年に進むためのより良い時間に使いたいです。

一学期の振り返り、 冬休みの抱負



二年 麻衣

私は二学期に頑張ったことが二つあります。

一つ目は文化祭です。特に頑張ったことは有志発表です。去年に引き続き、先

輩とバンドを組み、時間を見付けて本番まで練習しました。本番ではその成果を發揮し、良い演奏を作り上げることができました。その他も、今年度は半日ずつの開催でしたが、全校合唱や小中合同合唱

総合的な学習の時間の発表もあり、二年生らしく、堂々と発表することができました。

二つ目は期末テストです。今回の期末テストでは、すべての教科において勉強の仕方を工夫して、テストに向けて真剣

に勉強に取り組むことができました。苦手としている教科は目標としていた点数に届きませんでした。が、新しい課題が見つかりました。その

課題を克服するため
に、次のテストまで
に、再度復習し、課
題を克服したいです。

明日から冬休みが
始まります。私は冬
休みで勉強を頑張り
たいです。期末テス
トでできなかったこ
とや、ミスをしたよ
うに自主勉強を充実
させたいと考えてい
ます。ワークを何度
も解き直したり、苦
手な問題に取り組み
一月の診断テストで
は、良い点数がとれ
るように頑張ります。
三学期は自分たち
二年生にとって大切
な学期になります。
少年の日記念集会な
ど多くの行事に向け
て良いスタートが切
れるように充実した
冬休みにしたいです。



一学期を振り返る



三年 兼伸

長いと思っていた
二学期ですが、あつ
という間に最終日と
なりしました。今学期
は、自分の進路実現
に向けて、本気で受
験勉強に取り組みこ
とができました。私
は、目標に向けて努
力を継続することが
苦手で、すぐに諦め
てしまいます。でも、
この受験勉強を機に、
そんな自分を変えた
かと思っています。
毎月実力テストがあ
り、嫌になりそう

日もたくさんありま
す。でも寮に帰ると、
共に戦う仲間がいる
ので、頑張ることが
できています。寮で
は、帰ったらすぐ机
に向かう習慣をつけ
ています。また、休
日はゲームの時間を
減らし、八時間以上
勉強するようにして
います。そのおかげ
で、今学期のテスト
は、今までより大幅
に点数を上げること
ができました。

部活動では、駅伝
部として日浦駅伝に
出場しました。今年
は部員が多く集まり、
厳しい練習も励まし
合いながら乗り越え
ました。当日は、練
習の成果を発揮し、
全十一チームの中で
優勝することができ
ました。昨年までの
二年間は、部員が集
まらず、オープン参
加にしかありません
でした。しかし、今
年は初めて全区間、
襷を繋いで走ること
ができました。私は
そのことが一番嬉し
かったです。アンカ
ーとして、一位でゴ
ールテープを切った
ときは、ほっとする
と同時に、三年間逃
げずにやり切った自
分を誇らしく思うこ
とができました。こ
れを自信に、これか
らも様々なことに挑
戦していきたいです。

明日から始まる冬
休みは、受験生とし
ての冬休みです。受
験に向けて、苦手な
数学に力を入れ、一
日十時間以上を目標
に、勉強をしたいで
す。短い冬休みです
が、後悔のない冬休
みにします。

中島中写真館 ～一学期の思い出～

